



# L'Eglise canadienne engagée contre la traite

2014-04-09 Radio Vatican



(RV) Entretien- Au Vatican, s'est ouverte ce mercredi, dans l'enceinte de l'Académie pontificale des sciences, une conférence sur la lutte contre le trafic d'êtres humains, organisée par la conférence épiscopale d'Angleterre et du Pays de Galles.

Cette conférence se conclura demain en présence de représentants de l'Eglise catholique, de membres du FBI ou d'Interpol, ainsi que de commissaires de police d'une vingtaine de pays. L'objectif est donc de lutter contre toute forme de trafic humain, notamment celui concernant les enfants soldats, les esclaves domestiques, la traite des femmes ou l'exploitation des migrants. Parmi les invités à cette conférence, Mgr Paul-André Durocher, président de la conférence épiscopale du Canada. L'Eglise canadienne est en effet particulièrement sensible à cette problématique de la traite humaine.

Ecoutez-le, interrogé par Olivier Bonnel : [mp3](#)



Click here for more news at  
[radiovaticana.va](http://radiovaticana.va)

